



NOTA DE PRENSA

LA FUNDACIÓN LÍNEA DIRECTA CONVOCA LA XI EDICIÓN DEL PREMIO EMPRENDEDORES Y SEGURIDAD VIAL

- **Por undécimo año consecutivo, el objetivo del premio es reconocer aquellas start-ups que aporten mejoras en el ámbito de la movilidad y la reducción de accidentes.**
- **Además, desde la última edición, el premio incluye proyectos relacionados con el transporte sostenible, la movilidad conectada y las 'Smart Cities', los sistemas inteligentes de gestión del tráfico, la IoT aplicada a la movilidad o la concienciación social sobre la descarbonización del transporte.**
- **Desde el 1 de febrero y hasta el próximo 14 de marzo, los emprendedores que deseen concursar podrán presentar sus proyectos a través de la [página web de la Fundación](#) o del correo electrónico premioemprendedores@trescom.es**
- **De entre todos los proyectos presentados, un Comité de Expertos elegirá a los cinco finalistas, que deberán defender su proyecto ante un prestigioso jurado formado por diversas personalidades del ecosistema emprendedor, la empresa y la Administración pública.**
- **El proyecto ganador obtendrá 20.000 euros netos de impuestos, sin "arrastre" ni "coinvertión", además de formación especializada, mentoring y acceso a rondas de financiación.**

Madrid, 20 de enero de 2025.- Según los datos de la última edición del **Observatorio del Ecosistema de Start-up de la Fundación Innovación Bankinter**, el ecosistema emprendedor español está experimentando una recuperación con respecto al año anterior. En 2024 la **inversión en start-ups** superó los **3.100 millones de euros**, incrementándose un 36% con respecto a 2023, aunque sin llegar aún a los niveles de 2021. Además, las rondas de inversión financiadas exclusivamente por **fondos internacionales crecieron un 134%** respecto a 2023, mientras que se redujo la inversión en las etapas iniciales.

La **Fundación Línea Directa** apoya el emprendimiento en el ámbito de la seguridad vial, siempre con el fin de incentivar la creación de proyectos en un ámbito, en el que sólo la labor conjunta de la sociedad puede lograr acabar con las muertes de carretera. Por eso, desde hace 11 años, organiza el **Premio Emprendedores y Seguridad Vial**, un certamen único en su género que ya se ha convertido en un referente en su sector y que cuenta con el apoyo de **Línea Directa Aseguradora, la Fundación para la Innovación Bankinter y el IESE Business School.**

20.000 euros limpios de impuestos para el mejor proyecto

El premio tiene como objetivo **reconocer aquellas soluciones que aporten mejoras en el ámbito de la circulación y la reducción de accidentes.** Desde la pasada edición, está abierto a la **movilidad sostenible** para **incentivar proyectos que**



apuesten por soluciones de movilidad que favorezcan la circulación del tráfico en vías urbanas e interurbanas, el uso de transportes limpios, la reducción de las congestiones, el impulso de la movilidad conectada y las 'Smart Cities', los sistemas inteligentes de gestión del tráfico, la IoT aplicada al ámbito de la movilidad o la concienciación social de los beneficios de la descarbonización del transporte.

De esta forma, el certamen ofrece a los emprendedores tres ámbitos distintos para aplicar: la seguridad vial y la lucha contra las muertes en carretera desde una perspectiva preventiva; la reducción de las consecuencias de un accidente de tráfico y, en tercer lugar, la introducción de aquellos proyectos que, por su carácter innovador, permitan crear formas de movilidad más racionales, eficientes y sostenibles, así como impulsar estas cuestiones en la sociedad.

Podrán participar en el **Premio Emprendedores y Seguridad Vial** todos aquellos emprendedores con **proyectos ubicados y con domicilio fiscal en España con una sociedad empresarial ya constituida**. El plazo de admisión de candidaturas, en las que se tendrán en cuenta su valor diferenciador, su carácter innovador, su viabilidad organizativa, tecnológica y económica y su éxito potencial, estará **abierto desde el 1 de febrero hasta el 14 de marzo de 2025**. La inscripción podrá realizarse a través de un formulario disponible en la [web de la Fundación Línea Directa](http://web.de.la.Fundación.Línea.Directa) o a través del e-mail premioemprendedores@trescom.es.

De entre todos los proyectos presentados, un **Comité de Expertos** elegirá a los **cinco finalistas**, que deberán defender su proyecto ante un **prestigioso jurado** formado por diversas personalidades del ecosistema emprendedor, la Administración pública y la empresa. Entre estos finalistas saldrá la *start-up* ganadora, que recibirá **20.000 euros netos de impuestos**, sin "arrastre" ni "coinversión", además de formación, *mentoring* y acceso a rondas de financiación.

JURADO XI PREMIO EMPRENDEDORES Y SEGURIDAD VIAL

- **Francisco José Ruiz Boada**, Subdirector General de Gestión de la Movilidad y Tecnología de la DGT.
- **Clara Gutiérrez**, Venture Partner en Aurica Capital.
- **José María Casas**, Co-director académico de la Red de Business Angels del IESE.
- **M^a Jesús Magro**, Directora General de la Fundación PONS.
- **Marisol Menéndez**, CEO Bilakatu y #WomenInTechSpain, y advisor de startups.
- **Juan Moreno Bau**, Director General de la Fundación Innovación Bankinter.
- **Carlos Rodríguez Ugarte**, Director de Finanzas de Línea Directa Aseguradora.
- **Mar Garre**, Directora General de la Fundación Línea Directa.

Biel Glasses, ganadora de la última edición

La ganadora de la pasada edición del **Premio Emprendedores y Seguridad Vial** fue **Biel Glasses**. Esta empresa de origen barcelonés diseña, fabrica y comercializa gafas inteligentes que solucionan los problemas de movilidad y aumentan la autonomía de las personas con baja visión (BV), combinando **IA y robótica para detectar los posibles riesgos en sus desplazamientos y realidad mixta para indicarlos de forma accesible**.

En años anteriores los ganadores fueron: **Engidi**, por sus dispositivos electrónicos que se integran en los equipos de protección individual para mejorar la seguridad de los



trabajadores de entornos de alta peligrosidad; [Livall Europe](#), por sus cascos inteligentes para patinetes y bicicletas con iluminación LED; [Evix](#), por su sistema de airbag cervical integrado en los cascos de bicicleta y también aplicable a otro tipo de usuarios en la vía; [Trucksters](#), un software que permite optimizar la gestión de los conductores profesionales; [Textia Innovative Solutions](#), startup creadora de una "sillita" (SRI) fácilmente plegable y portátil; [Closca Design](#), por un casco de bicicleta que reduce su volumen un 50% para promover su uso en el ámbito urbano; [Help Flash](#), por su dispositivo luminoso para evitar atropellos en caso de accidente; [DriveSmart](#), una App que analiza los comportamientos de cada conductor para aportarle consejos personalizados, y [Euraslog](#), gracias a un innovador sistema de retención infantil para asientos de autobús.

Toda la información sobre el **Premio Emprendedores y Seguridad Vial** y las inscripciones pueden encontrarse en la web de la **Fundación Línea Directa** y en el mail premioemprendedores@trescom.es

Sobre la Fundación Línea Directa

Fundación Línea Directa es una institución sin ánimo de lucro que nace en el año 2014 con el objetivo de ayudar a construir una sociedad mejor y más segura, impulsando distintas iniciativas cuyo eje de actuación principal es la Seguridad Vial. La Fundación es creada por Línea Directa Aseguradora para dar un paso más en su compromiso en la lucha contra los accidentes de tráfico.

Línea Directa Aseguradora

Santiago Velázquez
Director de Comunicación Externa
santiago.velazquez@lineadirecta.es
Tel.: 682 196 953
Leticia Poveda Ortiz
leticia.poveda@lineadirecta.es
Tel.: 659 63 90 22

Trescom

Florita Vallcaneras
florita.vallcaneras@trescom.es
Tel: 627 811 799
Mireia Herrero
Mireia.herrero@trescom.es
Tel.: 677 207 079

